

LE PÔLE D'ACTIVITÉS D'AIX-EN-PROVENCE (PAAP) SERAIT-IL LE LIEU INCONTOURNABLE OÙ IL FAUT IMPLANTER SON ENTREPRISE ? NOUS AVONS PROFITÉ DE LA DERNIÈRE RENCONTRE DE PRÉSENTATION DES NOUVEAUX ARRIVANTS POUR LEUR POSER LA QUESTION.



Les nouveaux arrivants.

Photos M. DB. ©

Voici en vrac quelques-unes des réponses qui montre l'attrait de ce territoire : « L'équipe d'animation est très dynamique et facilite la mise en relation. Et le réseau, c'est important » ; « C'est ici qu'il

faut être quand on propose du service aux entreprises » ; « C'est bien situé, facile d'accès routier et la zone a une bonne notoriété ». Autant de raisons qui ont incité une quinzaine d'entreprises à s'implanter sur le Pôle d'activités d'Aix-en-Provence (PAAP) depuis le début de l'année.

PARMI LES NOUVEAUX IMPLANTÉS

» » » SSV Adventure Cette société promet de l'évasion et des sensations fortes en randonnée au volant d'un Buggy RZR. Tout a commencé il y a six mois. De la rencontre entre un sportif de haut niveau, ex-cham-

pion du monde d'enduro, Benoît Fortunato, et un chef d'entreprise, Stéphane Guérin. Tous deux sont de Ventabren. Le premier donne des cours de pilotage moto-enduro, l'autre est un serial entrepreneur. « J'avais envie de créer une activité de randonnées, sur des Buggy haut de gamme, encadrée par un sportif de haut niveau comme Benoît. Et cette offre RZR est unique. Ça n'existe pas en France », explique Stéphane Guérin.

Parmi les prestations de cette toute jeune entreprise : de la randonnée touristique, du rallye raid compétition en proposant des machines assistance pour des championnats ou le Dakar, des séjours à l'étranger (avec possibilités d'un package complet hébergement et restauration), des séminaires incentives sur plusieurs jours en France et à l'étranger, des baptêmes de découverte (seul ou

« J'avais envie de créer une activité de randonnées, sur des Buggy haut de gamme, encadrée par un sportif de haut niveau comme Benoît. Et cette offre RZR est unique. Ça n'existe pas en France », explique Stéphane Guérin, un des fondateurs de SSV Adventure.



Stéphane Guérin et Benoît Fortunato de SSV Adventure.

ILS ONT CHOISI LE PÔLE D'ACTIVITÉS D'AIX !



Gautier Aubry, directeur général de Salto Trampoline Arena.

aux côtés de Benoît)... Bref. SSV Adventure cible large, aussi bien au niveau des prestations que de la variété des publics qui vont du particulier au professionnel. Côté sensations, « ces véhicules, ça monte aux arbres en toute sécurité ! Nous fournissons l'équipement : casque, gants, harnais de sécurité six points, etc. et les assurances », précise le dirigeant. Confortables, boîte automatique, deux ou quatre places, le permis de conduire suffit pour monter des rochers, faire des dévers, passer là où les 4x4 ne passent pas, aussi bien sur des chemins de campagne que de montagne, y compris dans la neige. De quoi se faire plaisir en toutes circonstances !

» » » Salto Trampoline Arena C'est un complexe de trampoline, à la fois sportif et ludique, qu'a conçu Gautier Aubry, directeur général de Salto Trampoline Arena. Après un premier établissement à Mougins (Alpes-Maritimes), c'est sur le Pôle d'activités d'Aix-en-Provence (PAAP) qu'il a choisi d'implanter son deuxième site. « Notre objectif est de démocratiser vraiment cette discipline sportive, qui est une discipline olympique, et de la proposer à tous les publics, de trois ans aux adultes. Tout le monde peut apprendre à sauter. Pas forcément debout, mais sur les fesses, sur le dos. » Car, on le sait moins, le trampoline permet aussi d'effectuer tout un tas d'exercices

pour faire du renforcement musculaire, du gainage, travailler le repère dans l'espace. Salto Trampoline Arena travaille également en collaboration avec des instituts spécialisés, notamment pour les enfants ayant des troubles du comportement. « Le trampoline est un instrument pédagogique. Nous avons une équipe de coaches diplômés. Soit des brevets d'Etat, soit ayant une expérience dans le monde du trampoline. Ce qui permet un encadrement spécialisé et sécurisé pour tout le monde. ». Pourquoi avoir choisi le PAAP ? « Parce que c'est ici que se trouvent les activités de loisirs sur Aix-en-Provence. Il y a déjà le Z5, Légend'Aire, le karting, etc. C'est vraiment le lieu où il faut être. Les gens ont l'habitude de s'y déplacer. » Cinq postes ont été créés sur ce site. L'objectif du dirigeant est de doubler son chiffre d'affaires en septembre, dès que l'activité « va prendre un coup de boost », normalement avec l'ouverture en juin de la zone Ninja, un parcours d'obstacles. Salto Trampoline Arena est double lauréat du Réseau entreprendre en 2015 et 2016.

» » » Smartwin Le slogan pourrait être « Smartwin répare, Smartwin remplace ». Cette jeune start-up s'est focalisée sur ce qu'Anthony Chamak, dirigeant fondateur de Smartwin, qualifie de « meilleur ami de l'homme, le smartphone ».

Pourquoi avoir choisi le PAAP ? « Parce que c'est ici que se trouvent les activités de loisirs sur Aix-en-Provence. Il y a déjà le Z5, Légend'Aire, le karting, etc. C'est vraiment le lieu où il faut être. Les gens ont l'habitude de s'y déplacer », précise Gautier Aubry, directeur général de Salto Trampoline Arena.

Un écran cassé ? Hop, un coup de fil et la société se déplace dans l'entreprise pour réparer. « Nous sommes partis du constat qu'il y avait un cap considérable entre les services pour particuliers et l'absence de service pour les entreprises », explique le dirigeant, précisant que smartphones et tablettes sont des outils indispensables pour un professionnel qui méritent une gestion quotidienne au sein de l'entreprise. Le principe, adapter à la téléphonie mobile le même principe de

l'état du parc et faire les demandes de réparation rapidement et simplement, de suivre les réparations et commandes en ligne. Le conseil d'Anthony Chamak ? « SVP, cassez vos smartphones, laissez-les à vos enfants, n'oubliez pas de les garder dans votre poche arrière quand vous allez aux toilettes. »

» » » Et aussi Crèche Attitude, micro-crèche de 10 berceaux. Les Cuisines vertes, cuisine végétale à base de production bio ou raisonnée, locale et de saison. Market Academy, développement informatique, production et diffusion de vidéos. Cabinet Arnaud, expertise comptable, assistance aux particuliers (voir Les Nouvelles Publications du 17 mars 2017). Griin Gestion, administration d'immeubles et autres biens immobiliers. Myreport.fr, service de gestion, d'externalisation et de conseil pour les entreprises. Yevents, agence spécialisée dans le tourisme d'affaires (groupes, séminaire, incentive,



Jonathan Adjedj et Anthony Chamak de Smartwin.

flotte que celle de l'automobile en assurant un service complet de gestion externalisée qui tend à la conciergerie. L'application MySmartwin permet de référencer la totalité des téléphones mobiles et tablettes de l'entreprise, de faire des statistiques pour mieux contrôler le poste télécoms, d'avoir une visibilité sur

team building, voyages, soirées). Le Cnam, Conservatoire national des arts et métiers, formation continue. Centre bien-être et santé et diététicienne, Marine Andrée. Enedis, distributeur d'électricité. Adsearch - Adéquat, expertise et recrutement.

Martine Debette